

Lauda



Hans-Jürgen Hufeisen: Blockflöte | Oskar Göpfert: Klavier
Special Guest: Blockflöten-Connection Tauberfranken

Raum für meine Seele

Samstag, 7. Mai 2022, 19 Uhr

Lauda-Königshofen

Aula des Martin-Schleyer-Gymnasiums, Becksteiner Str. 84

Karten im Vorverkauf ab 1. April zu € 12/10 (erm.), Minigruppe € 10/Person:

Lauda: Geschäftsstelle der Schule für Musik und Tanz, Becksteiner Straße 45, 09343-7097403
info@musikschule-lauda.de | Abendkasse: € 14/12 (erm.)

Veranstalter: *Diag Tauberbischofsheim, 97942 Tauberbischofsheim*
und *Schule für Musik und Tanz im Mittleren Taubertal e.V.*



Raum für meine Seele

Hans-Jürgen Hufeisen ist einer der bekanntesten Flötisten Europas. Mit der musikalischen Vielfalt seiner Holzinstrumente schafft Hufeisen magische Momente. Seine Konzerte sind innige Ereignisse, die auch in großen Räumen den Zauber ihrer Nähe und Tiefe bewahren.

Das irisch-keltische Hochkreuz, das Sonnenkreuz, inspirierte Hufeisen zu diesen Kompositionen. Es steht für Lebenserneuerung statt Passion und symbolisiert die Zeit des Neubeginns, der Auferstehung und des frühlingsähnlichen Wachsens und Erwachens. „Das Licht setzt sich durch gegen die Dunkelheit.“

Daneben erzählen Hufeisens neue Bearbeitungen zu alten Chormelodien kleine Mythen und wundersame Geschichten. „Gerade diese kleinen musikalischen Kostbarkeiten tragen in sich die Bilder

der Vergangenheit und Ahnung von Ewigkeit. Sie lassen Zeit und Raum vergessen. Mag jeder Ton auch vergänglich und einmalig sein, so verbindet er sich doch mit all den Tönen um mich herum zu einer größeren Bewegung von Raum und Zeit, zu einem Reigen von Werden und Vergehen und Neuwerden. Wenn ich die Chormelodien mit meinen eigenen Tönen umspiele, dann habe ich stets das Gefühl, dass ich ein Geschenk überreiche“, so Hans-Jürgen Hufeisen.



Hans-Jürgen Hufeisen, Komponist, Blockflötist

Über 20 eigene CD-Produktionen, die sich 4 Mio. mal verkauften, große Bühnenstücke, seine Konzerte und der vielfach im Fernsehen ausgestrahlte Musikfilm „Flötenzauber“ zeugen von seiner Schaffenskraft.

Oskar Göpfert, Pianist

Studierte in Regensburg katholische Kirchenmusik, Klavier und Musikerziehung, danach absolvierte er ein weiterführendes Klavierstudium am Mozarteum in Salzburg und gilt heute als renommierter Bach-Interpret. Derzeit unterrichtet er an der Musikschule in Aschaffenburg Orgel und Klavier. Seit 1994 ist er Korrepetitor beim Oratorienchor Aschaffenburg sowie Organist bei Thüringer Kirchenkonzerten. Oskar Göpfert hat mit Hufeisen viele CDs eingespielt und ist bei seinen Konzerten einfühlsamer Begleiter.

